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横・211移動　縦・53.5移動（45.5）

　
去
る
７
月
１４
日
、
東
京
で
行
わ
れ
た
全
国
町
村
議
長

会
主
催
の
議
会
広
報
研
修
会
に
委
員
全
員
で
参
加
し
ま

し
た
。

　
分
科
会
で
は
、
他
の
町
村
議
員
百
数
十
名
の
前
で
、

講
師
に
よ
る
「
た
て
や
ま
議
会
だ
よ
り
１５
号
」
の
ク
リ

ニ
ッ
ク
を
受
け
ま
し
た
。
講
評
は
概
ね
良
く
、
ほ
っ
と

し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　
さ
て
、
本
会
議
一
般
質
問
の
様
子
が
Ｎ
ｅ
ｔ
３
の
８

チ
ャ
ン
ネ
ル
で
流
れ
て
い
ま
す
が
、
こ
の
９
月
議
会
分

か
ら
は
、
日
中
に
し
か
放
映
さ
れ
な
く
な
り
ま
し
た
。

こ
れ
で
は
、
勤
め
て
お
ら
れ
る
方
に
ご
覧
い
た
だ
く
こ

と
は
で
き
ま
せ
ん
。

　
活
字
と
し
て
残
る
「
議
会
広
報
」
の
役
割
を
こ
れ
ま

で
以
上
に
認
識
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
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あ
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再
生
紙
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

こ
の
広
報
紙
は
、再
生
紙
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

“ぼくも金メダルもらったよ！！”

“南の島のハメハメハ大王”

－五百石保育所

　
立
山
町
議
会
は
１０
月
１
日
、

社
団
法
人
日
本
経
営
協
会
主
任

研
究
員

田
中
康
人
氏
を
招
い

て
組
織
機
構
改
革
研
修
会
を
開

い
た
。

　
ま
ず
始
め
に
立
山
町
「
行
政

診
断
」
は
、
複
雑
か
つ
多
様
化

す
る
行
政
需
要
と
新
た
な
行
政

運
営
に
寄
与
す
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
実
施
さ
れ
た
も
の
で
あ

る
と
述
べ
た
。
次
に
、
以
下
の

４
つ
の
項
目
を
挙
げ
、

１
、
全
般
的
課
題
と
そ
れ
へ
の

対
応
等

２
、
事
務
事
業
の
見
通
し

３
、
職
員
数
の
現
状
水
準

４
、
行
政
組
織
機
構
の
構
成
、

及
び
そ
の
運
営

に
つ
い
て
の
説
明
が
あ
っ
た
。

　
ま
た
、
町
に
お
け
る
組
織
の

問
題
構
造
と
し
て
、
現
行
組
織

は
階
層
が
高
く
て
効
率
性
が
悪

い
形
態
を
と
っ
て
お
り
、
経
営

幹
部
に
は
マ
ネ
ー
ジ
メ
ン
ト
意

識
が
浸
透
し
て
い
な
い
。
こ
の

相
互
理
解
・
信
頼
感
の
不
足
は

部
門
内
の
組
織
を
ま
た
ぐ
コ
ミ

ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
不
足
を
招
い

て
い
る
と
し
、
さ
ら
に
立
山
町

行
政
診
断
の
面
談
調
査
で
認
め

ら
れ
た
問
題
状
況
を
概
括
す
る

と
次
の
通
り
で
あ
る
。

〈
全
体
の
現
状
に
つ
い
て
〉

　
全
体
的
に
従
来
か
ら
の
意
識
・

行
動
パ
タ
ー
ン
を
引
き
ず
る
と

こ
ろ
が
多
い
。

〈
管
理
職
の
現
状
〉

　
弱
み
と
な
る
と
こ
ろ
は
、「
部

下
を
育
て
る
意
識
を
有
す
る
管

理
職
が
少
な
い
」
「
自
ら
の
意

見
を
も
っ
て
指
導
し
た
り
組
織

を
ま
と
め
る
こ
と
が
で
き
る
管

理
職
が
少
な
い
」
な
ど
の
指
摘

が
あ
っ
た
。

　
２
時
間
に
わ
た
り
非
常
に
熱

の
こ
も
っ
た
研
修
会
と
な
り
、

議
員
の
間
で
も
「
グ
ル
ー
プ
制

導
入
な
ど
の
機
構
改
革
を
新
年

度
か
ら
導
入
す
る
の
は
時
期
尚

早
で
は
な
い
か
」
と
の
意
見
が

多
く
聞
か
れ
た
。
議
員
と
し
て

の
方
向
性
は
少
し
学
ん
で
見
え

て
き
た
よ
う
な
感
も
あ
る
が
、

い
ず
れ
に
せ
よ
、
機
構
改
革
は

短
期
で
結
論
を
出
す
事
は
む
ず

か
し
い
問
題
で
あ
る
。
今
後
も

研
修
会
を
開
き
他
の
市
町
村
の

実
例
等
も
調
査
し
な
が
ら
考
え

て
い
き
た
い
。
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